



～餅つき大会～



アルメリアだより

1月11日(水)に事業所合同のイベント、餅つき大会が開催されました!

今年は何と利用者さんが参加し、大変盛り上がりました。納豆餅、あんこ餅、きなこ餅等があり、皆さんおいしそうに食べていました。



1月下旬小規模に1日限定のラーメン屋さんOPENしました!
職員が2日前から準備に取り掛かりスープから作るという本格的なものでした!!

2月3日各事業所で節分が行われました。お昼には恵方巻きを食べ、皆さん掛け声と共に豆を投げていました。



(福)博栄会
アルメリア福住
〒062-0052
札幌市豊平区月寒東
2条16丁目1-70
☎0120-09-1005

ANSER：豆を撒き、撒かれた豆を自分の年齢（数え年）の数だけ食べる。また、自分の年の数の1つ多く食べると、体が丈夫になり、風邪をひかないというならわしがあるところもある。鬼に豆をぶつけることにより、邪気を追い払い、一年の無病息災を願うという意味合いがあります。



お知らせ：あとかぎにかえて
今年は例年になく大雪とのことですが、このところ日が長くなったように思えます。春の訪れが待ち遠しいですね。最近インフルエンザが流行していますので、風邪をひかないよう十分注意して下さい。
皆さんはアルメリア福住のホームページがあるってご存知でしたか？
施設内の紹介や概要等が掲載されていますので、是非一度ご覧になって下さい。
<http://www.armeria-fukuzumi.com/>
または で検索して下さい。

